

5月の子どもの姿 ほし組

- ねらい
- 一人一人の思いを受け止め、安心して過ごせるようにする。
 - 保育士や友達と好きな遊びを楽しむ。
 - 戸外へ出掛け、身近な春の自然に触れて楽しむ。



新しい生活がスタートし、2か月が経ちました。お友達が増え、とても賑やかなほし組です！★
「お兄さん、お姉さんになったよ」と身の回りのことも自分でできるようになり得意気な子どもたちですが、時々「できない、やって」「抱っこ」など、まだまだ甘えたい気持ちもあり、たくさんスキンシップをとりながら安心して過ごせるようにしています。



♡わくわく・どきどき♡
身近には「わくわく」「どきどき」がいっぱい！



保育園裏から体育館を通り、役場の駐車場へ！いつもの散歩コースとなっていて、「お兄さんいるかな？」と役場の方がいるか楽しみにしている子どもたち。この日は、バスの運転手さんがちょうどいてくれて、さんさん号を出して見せてくれました。バスの中にも入らせてくれて大喜びの子どもたちでした！！😊

☆季節～はる～☆
散歩や園庭で春を感じました！

お兄さんお姉さんたちがバス遠足に行った日、ほし組も保育園で遠足ごっこを楽しみました。遠足のイメージをしながら来年はバスに乗って遠足に行けることを楽しみにしています。



興味・関心の広がり

ダンゴ虫やカエル、アリなど生き物に興味や関心を持ち、「動いている」「丸くなった」などと観察。

(4月)



☆ともだち☆
一緒に遊ぶと楽しいね！
イメージの共有や楽しさ・面白さの共有

(4月)



発見や気付きを言葉で伝えていました。

「見て見て釣れた」と大喜び

ブロック遊びをしていると、「魚釣れた」とブロックで魚釣りをしていた子どもたち。簡単に釣り竿を作ると、友達とイメージを共有しながら遊んでいました。

昨年度に引き続き、「うお～」となまはげになりきって友達と楽しんでいました。まだまだ「なまはげごっこ」ブームは続きそうです！

田植えシーズンで、軽トラやトラクター、田植え機など子どもたちの大好きな乗り物が！「あ、動いている」「お仕事している」と喜んでいました！

友達と遊ぶと楽しい☆



咳や鼻水などで体調を崩すお友達が多かったので、来月は心身共にスッキリと元気に過ごしていけるようにしたいです。

